## PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P. Zentrale Steuerung Nancy Bock Neu-Anspach, 30.04.2024

## Girls' Day 2024 bei der Stadtverwaltung Neu-Anspach:

Ein Tag voller spannender Einblicke für junge Teilnehmerinnen

Am Donnerstag, den 25. April fand der diesjährige Girls' Day bei der Stadt Neu-Anspach statt.

Ursprünglich sollte dieser Tag Mädchen ermöglichen, in typische Männerberufe hinein zu schnuppern. Heute geht es nicht mehr nur um Männerberufe. Die Mädchen und Jungs nutzen die Gelegenheit, Berufe kennen zu lernen, die sie interessieren. Und wenn sie über mehrere Jahre verschiedene Branchen getestet haben, entwickelt sich daraus vielleicht der Berufswunsch für die Zukunft.

Am diesjährigen Girls' Day hatten vier neugierige Teilnehmerinnen die Möglichkeit, einen Vormittag lang in den Beruf des Forstwirts bzw. des Ordnungspolizeibeamten einzutauchen. Die Teilnehmerinnen Ida Minai Evangelista, Alyson Léon Castillo, Kyra Melina Pfeifer und Lucienna Kuhn erlebten einen abwechslungsreichen Tag, der ihnen Einblicke in die beiden Berufsfelder ermöglichte.

Für Ida Minai Evangelista und Alyson Léon Castillo bestand der Wunsch, den Alltag eines Forstwirts kennenzulernen und so hatten sie die Gelegenheit, ein vielfältiges Programm im Bereich Stadtwald zu erleben. Sie lernten nicht nur die verschiedenen Forstaufgaben kennen, sondern durften auch das Revier erkunden, Verbissschutzklammern abbauen, Wuchshüllen sammeln und entsorgen sowie eine Kastanie pflanzen. Zudem erhielten sie eine informative Führung durch den Forstpflanzgarten in Westerfeld und die Hackschnitzelhalle.

Kyra Melina Pfeifer und Lucienna Kuhn hingegen verbrachten ihren Girls' Day bei der Stadtpolizei und erhielten einen umfassenden Einblick in die Arbeit und Aufgaben der Ordnungspolizeibeamten. Den Teilnehmerinnen wurden ausführliche Informationen zu den Einsatzfahrzeugen, Dienstplänen, OWi-Programmen (Ordnungswidrigkeiten) und der Ausrüstung der Stadtpolizei vermittelt. Zudem durften sie an Streifenfahrten im gesamten Dienstgebiet Usingen, Neu-Anspach und Grävenwiesbach teilnehmen, Strafzettel verteilen, Bürgergespräche führen und die Feuerwehr Usingen sowie die Polizeistation Usingen besuchen. Auch ein Treffen mit dem Usinger Umweltranger stand auf dem Programm, bei dem sie spannende Einblicke in dessen Tätigkeit erhielten. Abschließend besuchten sie die Schulwegekontrolle an der Adolf-Reichwein Schule in Neu-Anspach und konnten dabei auch Bürgermeister Birger Strutz begrüßen.

Der Girls Day 2024 bei der Stadtverwaltung Neu-Anspach war ein voller Erfolg und bot den Teilnehmerinnen eine wertvolle Gelegenheit, verschiedene Berufsfelder hautnah kennenzulernen. Die Stadtverwaltung Neu-Anspach bedankt sich bei den engagierten Teilnehmerinnen und freut sich darauf, auch in Zukunft, den Girls' bzw. Boys' Day durchzuführen.



Im Bild von links: Die Teilnehmerinnen Ida Minai Evangelista, Alyson Léon Castillo, Kyra Melina Pfeifer und Lucienna Kuhn



Im Bild von links: Forstwirtschaftsmeister Uwe Paul, Alyson Léon Castillo, Ida Minai Evangelista



Im Bild von links: Lucienna Kuhn, Kyra Melina Pfeifer und Ordnungspolizeibeamtin Daniela Sorg-Meghawry